

Le mot du maire

Chers Larnageois, Chères Larnageoises,

C'est toujours un plaisir et un bonheur pour moi de vous présenter mes vœux à vous toutes et tous qui contribuez quotidiennement à bâtir notre commune, et de saluer ainsi une nouvelle année 2013, avec ce qu'elle véhicule d'espérances, de souhaits et de projets, individuels et collectifs.

Mes souhaits de bonne année et de bonne santé, de réussite dans les projets vont à chacun de vous, à vos familles, à vos entreprises ainsi qu'à l'ensemble de la population de notre commune, avec une pensée particulière pour ceux qui sont le plus démunis, qui souffrent de maladie, de solitude et pour ceux qui nous ont quittés en 2012.

Ces vœux que nous échangeons traduisent d'abord notre souhait partagé de progrès et de réponses optimistes pour l'avenir de Larnage.

Aujourd'hui, notre responsabilité d'élu est de regarder notre avenir et celui de notre commune en face. Nous devons, avec vous, imaginer des réponses qui préparent Larnage aux défis qui l'attendent.

Je veux remercier ici tous les élus du conseil municipal, tout le personnel communal qui, par leur implication, leur contribution sous quelque forme que ce soit, participent à ce travail collectif.

Notre détermination est intacte.

Je terminerai mon propos en citant cette jolie formule de Jean Jaurès : « il ne faut avoir aucun regret pour le passé, aucun remords pour le présent et une confiance inébranlable pour l'avenir ».

Bonne lecture du « Lien ».

Meilleurs vœux à toutes et à tous et vive Larnage.